

## **CANALES**

Vamos a atraer a nuestros clientes con carteles anunciados por las calles de Bilbao, con un prototipo de las bicicletas. Estas, van a seguir estando en su sitio habitual, es decir, distribuidas por Bilbao. Las situaremos en puntos estratégicos y accesibles. También las situaremos en puntos donde acceda gente más turista para que recibamos más fama o popularidad. En los sitios más concurridos de Bilbao estableceremos mayor cantidad de bicicletas para que todos puedan obtenerlas sin problemas